
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月の予定 

１日 (土) 春季総体① 

２日 (日) 春季総体② 

６日 (木) 期末試験発表 

７日 (金) 尿検査（２次）納金日 

８日 (土) 春季総体③ 

12 日 (水) 参観日 

13 日 (木) 耳鼻科検診② 

14 日 (金) 納金日② 

19 日 (水) 眼科検診 

20 日 (木) 期末試験① 

21 日 (金) 期末試験② 

24 日 （月） 期末試験③ 

26 日 （水） ボランティア Day 

29 日 (土) 漢字検定 
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福山市立幸千中学校３年

  

3年生として、中学生活最後の体育祭で、綱引き・リレーともに 1位になれ

たことがうれしかった。負けそうになってもがんばってふんばって全勝とい

う記録を叩き出せて本当に最後にふさわしい終わりができたと思います！ 

とても思い出に残る体育大会でなにより、今までの体育大会で一番楽

しかったです。特につなひきでは一位になれて、勝ったときは今まで

にないほどうれしかったし、一致団結していてとても良かったです。 

実力テストの結果はどうでしたか？ 

 実力テストの返却をしました。みなさん結果はどうでしたか？思ったよりもできな

かった人、予想よりも良できた人、全然できなかった人…様々だと思います。結果だけ

でなく、どこができなかったのか、これから何をしたら良いのか、計画をたてて次のテ

ストに活かしましょう。 

 さて、6月は期末試験があります。各種大会や行事等があるとは思いますが、自分に

言い訳をせず、期末試験に向けて全力で取り組みましょう。 

オランダ大使館にアンネのバラを届けました 

 5月 23日に生徒会の代表生徒 3名がオランダ大使館（東京）に行って、アン 

ネのバラを届けました。そのときの感想を文化委員長の平田望莉さんにききました。 

        ①何をしたのか教えてください。 

         東京にあるオランダ大使館を訪問させていただき、幸千中学校の 

アンネのバラの取り組みを英語でスピーチしました。また、アンネの 

バラを数本、贈呈させていただきました。 

②そのときの気持ちは？ 

英語でスピーチをする（英語で相手に伝え 

る）のは難しかったけど、精一杯、自分たちの思いを 

伝えることができたのでよかったです。地域以外にも 

  アンネのバラを広めることができたので、アンネのバラ 

を通して平和についてもっと知ってほしいと思ったし、 

もっともっとアンネのバラを広めたいなと思いました。 

体育大会、お疲れ様でした～みんなの感想～ 

最初つなひきで勝つことは無理だとおもっていたけど、みん

なで力を合わせると勝てたので、みんなで力を合わせること

の大切さがわかりとても良い体育祭だった。 

体育祭で得ることができた、人の話を聞くことをあきらめな

いということを今後は勉強や部活に活かしたい。 

最後まで諦めずに出し切った経験を活かして、何事も最後まで

やりきる。 

今までで１番楽しくて達成感のある体育大会にすることがで

きた。練習を重ねていくごとに団結力が増して最後には有終

の美をかざることができた。紫組最高！！ 

中学校生活最後の体育祭をこうして３２Rのみんなとやれたことが

本当にうれしいし、この体育祭で学んだことを、残りの学校生活に

活かして、いい形で終えられるようにやっていこうと思いました。 

体育祭の練習では、1年生や 2年生が全然話を聞いてくれ

なかったけれど、3年生との関わりが増えて、笑顔が出てき

たり、メリハリがつくようになったなと思いました。 

黒板アートしたり、みんなで下級生にダンスを教えたりして

団結力が高くなった。また生徒だけでなく先生とも団結がで

きたと思った。 

中学校最後の体育大会で優勝できたから本当に楽しかった

し、いい思い出になりました。団長と副団長の引っ張ってい

く姿がかっこよかった！！ 


